
PAG. 8 / r o m a - reg ione 
Dopo le annunciate dimissioni di Darida 

l ' U n i t à / giovedì 9 dicembre 1971 

REGIONE E COMUNE 
ecco i dati 
sulla crisi 

Domani la presentazione del bilancio capitolino 
e le conclusioni del dibattito politico all'assem
blea regionale — I primi giudizi dei partiti 

La dimissioni dei monoco 
lore capitolino che preludono 
ad unanftloga operazione a 
Paln/zo Valentin! dove il bl 
lancio sarà, presentato lunedi 
prossimo e la situazione alla 
Regione dove le t ra t ta t ive 
per la formazione di una 
Giunta di centro sinistra han 
no subito una bat tuta d ar 
lesto sono HÌ centro d e l l a t 
t endono politica ci t tadina La 
lea / ione dei parti t i dell arco 
del centro sinistra al due fat 
ti (uno le dimissioni del 
monocolore capitolino — d Ini 
elativa de e J a l t ro — 1 Interru 
«slono sembra momentanea 
dello t ra t taUvo alla Regione 
- d iniziativa socialista) è 
s tata pei ora molto cauta La 
giornata festiva di Ieri non 
spirila completamente la scai 
ulta di commenti ufficiali 
Più giusto ci pare r icondurre 
la cautela a una « pausa di 
riflessione- » di fronte ad uno 
stato di cose assai Ingarbu 
glint o e che ha permesso ad 
un giornale di destra di auspi 
rare sin pure sotto forma di 
ipotesi lo scioglimento del 

Convegno a Oriolol 

Restituire 
alla collettività 

le terre 
usurpate 

agrari 

Si I svtillo a Oimki Romano 
P ni i imu dui) Alleanza nazionale 
cjrl contadini t dulie Alleanze 
rlf ìlama e Vitcì bo un conve 
fino sul toma « GII usi civici e 
le Università agrarie nell eco
nomia dei LAZIO* 

Il enmpagno pos t ino Bagna 
li' ulla tua leluzione. ha pò 
sto I tteetulo sulla necessitò di 
(ìnrliiie net una revisione prò 
ronfia dell attualo legislazione 
risalente al 1927 per consentire 
il polen/ia meli lo e il rafforza 
mento delle università median 
IL 1 attiibuzlonc di compiti più 
mimanti per le trasformazioni 
agi ai le e la possibilità di a c 
u d o r e ni cicalio pubblico per 
rcnliz/arq iniziative nel settore 
di Un trasformazione e conimer 
cmlizzazlone dei prodotti agri 
coli specie per la zootecnia 
rivendicando anche il trasferì 
mento dei poteri eri il controllo 
BUBII otti degli enti agrari alle 
Regioni 

Ut autorevole conliibuio è sta 
to dato clall avvocalo Cervati il 
ijunle lin uffermalo 1 urgenza di 
riaprile gli acccitementi per 
restituire allo colleLtmlà ed ai 
comuni tulle le terre che nel 
corso degli anni passati sono 
filati usurpate dagli agrari ai 
contadini o di destmaro lali 
U n o per fini esclusivamente di 
pubblica utilità mantenendone 
1 indivisibilità 

11 compagno Ranalli consi 
glloie regionale ha affermato 
d i r la Regione è disponibile per 
soHtencro noli ambilo degli in 
t enent i per lagiicaltura tutte 
Ir iniziative delle università 
agi arie pei consentire lo svi 
luppn economico e assicurare 
ot-uipHzione e reddito ai conta 
dilli e agli utenti La destina 
«Ione delle terre di uso civico 
i l demani collettivi ha detto 
Ini ihiUtlo Ghio nell ambito di 
una rivalutazione do! paesaggio 
e mi discorso di assetto del ter 
ritoiln deve limane! t indivisi 
bile e ut i l izata a fini agio tu 
listici collettivi Alcuni presi 
di ni di università hanno solle 
citato luti rv enti pubblio in di 
fesa doli agricoltura menti e 
I avvocalo Volpi ha esaltato la 
validità democratici! della gè 
•tione dello Università agratic 

Patii olii della G unta esLcu 
t u a dell Allcan?a nazionale ha 
di ni inaiato le manovie specula 
live the si nasLondono laholta 
cifoli<i le sdemanializzui'ioni e 
le alienazioni di terre civiche 
desumilo a lottWa/ioni 

Infine II compagno senaloie 
An«do Compagnoni conclude!! 
di) Il dibattito ha ribadito la 
D e t e s t a di superare 1 attuale 
anaci onlsticn legislazione Line 
rati lo terre dai giavanu di uso 
civico non deve significare line 
rtui la «rande proprietà la 
quali dovrà dimostrare invece il 
titolo del possesso e essere sotto 
posta ad accertamenti più rigo 
rosi sulla piovcnlenza Le terre 
concesso dai comuni e dalle 
Università dovranno essere af 
franca'e con la procedura della 
legge fi07 e quelle degli agrari 
linei HU. dai gravami mediante 
ti a iferlmento di parie del t i r 
reni al comuni e alle Univci 
alta Si possono cosi tneremen 
tari I boni dei demani collettivi 
ria destinare nel piano di svi 
tiippd zonale e à intervento pub 
bllco ali agricoltura associata 
e ali i l l u t az ione per fini eoi 
lettivi e di pubblica utilità 

Tavola rotonda 
alla mostra 

« Natale oggi » 

» il (nocetelo come sussidio di 
clanico D questo M te n» delta ta 
volo rotonda e ho si svelgaci ogy 
o donati nell ambito della mostra 
« Natale augi u 

Demani olle 20 45 cara registra 
ta nel! auditorium delr palano dei 
conurossi elove ò ospitata la mo 
sire la trasmissione radiofonica 
• Carneo de Fiori » Allo si^ttaco 
to potrà assisterà chiunque pre 
•amando l( b allotto die [iuò osto 
M ritiralo ella Bcgretoiln delio mo 
Mn fin* «Il enurlmento 

Consiglio comunale 
REGIONE Domani mat t ina 

si r iun i rà 1 assemblea reglona 
le che dopo vaiata nell ult ima 
seduta la sua p u m a legge 
quella bui tributi concluderà 
il dibat t i to politico sulla cri 
si aper ta dalla dimissioni del 
la Giunta Mechelli Con que 
sto a t to si chiuderà la pr ima 
par te della crisi SuixLisBiva 
mente 11 consiglio dovrà ascol 
t a t e — cer tamente in al tre 
sedute — la dichiarazione prò 
g rammat ica e quindi giunge 
re al voto te questi sono gli 
a l t r i due atti previsti dallo 
s ta tu to! SI devo ì l levaio tut 
tavla che a differenza del Co 
m u n e ò ormai oltre due mesi 
che la Regione e priva di una 
Giunta e che quindi qui la 
attuazione appare assai più 
pesante ì ispetto alle al tre due 
assemblee elettive Per questo 
si a t tende che il d ibat t i to con 
elusivo a norma di statuto 
getti a lmeno un pò di luce 
su una situazione che si è 
la t to abbastanza oscura ed 
In cui le destre e la par te con 
servati ice della DC cercano di 
t rovare spazio in funzione an 
tlregionalista ed ant idemocra 
tlca 

L interruzione delle t ra t ta t i 
ve non è stata comunque 
drammat izza ta e 1 organo della 
DC si o limitato a dar notizia 
che « 1 socialisti hanno chie 
sta ed ottenuto un rinvio di 
48 ore per valutare la situa 
zinne anche alla luce delle ul 
Urna decisioni del dirett ivo 
della DC romana » smentendo 
quan to comunicato da u n a 
genzia secondo la quale le 
t ra t ta t ive erano state rinvia 
te mie die Esse quindi pò 
t rebberò r iprendere già do 
mani In questo senso assu 
me ancor maggior va ore la 
conclusione del dibat t i to in 
assemblea 

COMUNE Appare cerio che 
la Giunta Darida si presen 
t e r à domani dimissionaria al 
Consiglio presentando pr ima 
delle dimissioni o contestual 
mente ad esse il bilancio I so 
clallst! che come si sa osteg
giavano tale soluzione hanno 
reagito sul loro quotidiano ri 
cordando un recente documen 
to della federazione del P 8 I 
che giudicava negat ivamente 
l 'eventual i tà disile dimissioni 
del la Giunta Darida Non è 
escluso tut tavia che L'Avanti' 
di s tamani ospiti una presa 
di posizione plu ufficiale 

Anche nella DC nonostante 
il voto unitario che ha sanoi 
to le dimissioni del sindaco 
la deoisione della fine del mo 
nocolore non ha t rovato con 
sensi di consistente ampiezza 

« Forse Nuove » 1 ha definì 
ta « un salto nel buio » che ri 
schia dì met tere in forse un 
«dia logo serio» con il PSI 
D al t ra par te come si ricava 
dallo stesso Popolo e da un al 
t ro giornale del mat t ino per 
ptessltà sulle dimissioni della 
G i u n t a Darida sono s ta te 
espresse da Ponti (del grup 
pò Signorello Andreottì ) dal 
consigliere de Imovimento glo 
vanì le Salatto e dallo stesso 
capogruppo capitolino Medi 
Il quale dice l o i g a n o della 
DC si è fatto portavoce del 
le r iserve espresse da par te di 
alcuni cosniglierl comunali 
Inol t re nel corso della riunio 
ne del gruppo capitolino si 
sarebbero opposti alle dimis 
aloni di Darida gli assessori 
Fior i DI Paola e Pompei (ta 
vianei) Corazzi e Cavallina 
(gruppo piccoli) Becchetti 
t tanfaniano) Pioruccl e Fa 
lombini (del gruppo Petruccii 
nonché lo stesso Medi E dif 
ficlle, comunque, scei erare 
quanto ci sia stato di elfetti 
vamente « politico » in tale 
opposizione e quanto invece 
d i legato alla posizione di pò 
tere raggiunta da ciascun as 
sessore in una Giunta che 
ora cade Sostenitori accesi 
delle dimissioni di Darida so 
no stati invece 1 rappresentan 
ti della «s in is t ia un i t a» dei 
quali va legistrata una dichla 
razione dell ex assessore Ca 
bras 11 quale ha definito la 
caduta del monocolore come lo 
sbocco di « un imers ione di 
tendenza negli equilibri mtei 
ni della DC romana» a i le r 
m a n d o che oia è possìbile 
< apr i i? in consiglio comuna 
le vin confronto che abbia 
come punti di r iferimento 11 
documento de e quello del di 
ret t ivo socialista nonché i i l 
suitati del dibattilo sull occu 
pazione operaia e le conclu 
sioni del convegno urbanistico 
del P S I » 

Il panoiairm delle reazioni 
alla crisi comunale registrate 
nell arco del centro sinistra si 
completa con una dìchìarazio 
ne eh un giornale di destra 
a t t r ibuì ce a l capogruppo so 
cialdemocratico Mai tini il 
quale ha tenuto a smentire 
che il suo gruppo dopo le di 
missioni di Dai Ida si appre 
stt a votale a favore del bi 
lancio precisando che « un \ o 
to lavorevole. al bilancio non 
faciliterebbe la soluzione del 
cen t ros in i s t ra ma ì ìmande 
deiebbe il problema nel t em 
pò II che potrebbe signlfi 
t a r e che II PSDI e fermo sul 
la i globalità delle soluzlop 
centro sinistra quadr ipar t i to 
di vecchia maniera ovunque 
(Regione Provincia, Campido 
glio e comuni più importanti) 
o comunqup 

Resta chiaro tut tavia che 
Il punto chiave della situazio 
no capitolina nella at tuale og 
gettlva situazione t quello di 
lendei possibile un confronto 
che permet ta contemporanea 
mente di Incalvare sul tei reno 
del contenuti * delle dee 
slonl il g iuppo dominante de 
la DC e di far compiere reali 
passi in avanti noli un i tà e 
nei collegamenti Ira le lorze 
dell opposizione di smisti a o 
le al tre lorze laiche e catloii 
che pu ie di slnistia di alti v 
collacis'ionc chi \ o^Jiono 
realmente npil ie la sii ad» ad 
una svolta democratica 

Successo della lotta dei lavoratori che da 6 mesi occupano la fabbrica 

Accordo alle Partecipazioni statali 
la Metalfer riaprirà i battenti 

Un preciso impegno del ministro Piccoli — Nei prossimi giorni gli «adempimenti esecutivi» — Oggi pome
riggio assemblea alla Coca Cola — Domani a Pomezia verrà inaugurala la sede unitaria dei metalmeccanici 

I lavoratori dolio Mololfor durante I giorni dell'occupazione 

Imposte di famiglia e aree fabbricabili 

Nelle tasche degli evasori 
cento miliardi del Comune 

L'enorme volume del contenzioso ca pitolìno - Anche de e socialisti denun
ciano la gravità della situazione - In pauroso aumento il numero dei ri
corsi - Cinque miliardi in meno riscoss i quest'anno per l'imposta di famiglia 

Il ministero dei Trasporti non ha ancora omologato 

gli strumenti tecnici necessari per compiere i rilievi 

Impossibile fare i controlli 
sugli autobus che inquinano 
Da oggi in vigore la legge antismog - L'impossibilita del pretore ad in 
tervenire consiglierà l'ATAC a non ritirare i 400 « bus » non idonei? 

Entra in vigoie oggi la legge antismog 
ma con tutta probabilità 1 trasgressori non 
poti anno essere punti dalla magistratura 
Comi è noto il pretoie di Roma Gianfianco 
Amendola propiio nella piospettiva dell en 
Irata in vigore rìellu legge aveva predisposto 
due separate inchieste una sugli impianti 
di uscaldanunto elio devono essere alimen 
lati non più a nafta ma a gasolio 1 altra 
sugli stanchi dei bus e degli altri pesanti 
mezzi per il trasporto merci 

Mentre i controlli ordinati nell inibito del 
la prima inchiesta proseguono e solo fi a 
qualche giorno il magistrato potrà aveie un 
quadro completo con l indicazione itegli sta 
bili nei quali la commutazione drfeli impiant 
di riscaldamento non è stata eseguita 1 in 
daginc sui tubi di scappamento sembra de 
btiiiata ad abortire prima di nascete 

Infatti il ministero dei Ti asporti non ha 
anco) a omologalo nò sombra deciso a lai lo 
gli strumenti di pi ecisione che do; rebbero 
servire ai tecnici nominiti dal pretore Amm 
dola pei controllare gli scarichi 

La legge antismog prevede infatti che il 
magislialo possa procedere non solo median 
te contravvenzioni e denunce m i anche con 
il sequestro dei mezzi « velenosi » ma è ne 

i d i m o una prima fase di accei lamento che 
non può essere oggi compiuta 

allora cosa accadrà7 Cello sarà ino in mol 
ti a continuare a circolare con mezzi elio 
s liberano » scarichi velenosi Si tratterà dt 
vedere cosa in questa situazione decideia 
I Atac Come è nolo il presidente «eli azienda 
La Morgia in una conferenza stampa ha af 
firmato che sono ben 1192 su 1B11 i mez^i 
« incriminabili » perche tra 1 allio hanno il 
tubo di scappamento rivolto verso il basso 
La Morgia ha anche assicurato die per 450 
i p u vecchi il problema sarebbe stato ri 
sollo con la sostituzione Ma questi autobis 
per ora non ci sono di consefiueti?a d i 
questa mattina in rispetto della legge anti 
smog almeno 400 vecchi autobus dovnbbpio 
essere tolti di circolazione II fatto che la 
magistratura non ha gh strumenti tecnici 
idonei pei gli accertamenti « consiglici a -e 
ali Atac di non ritirare i vcichi mezzi' 
II Fatto che il pretore non possa interve 
nire coito non e una buona ragione per in 
quinaie 1 aria che inspiriamo il problema 
deve essere immediatamente risolto nel qua 
dro come hanno ì ichiesto i comunisti di 
un esame globale dell intero problema del 
traffico 

Ero stato trasportato da Bari con un aereo militare 

Morto al S. Eugenio un ragazzo ustionato 
nello scoppio di una fabbrica di «fuochi» 
L'esplosione una settimana fa in un deposito clandestino - Domenica 
scorsa era deceduto un suo coetaneo rimasto ferito nello stesso incidente 

La Galleria 
Colonna 

acquistata 
dallo Stato? 

Il p i h f / ) d Ih C illu i 
Colonna \ u i i i iub bili icnli 
lequislalo dallo Sialo pei 1 ì 

Camola dti deput ili I n i de 
t is mie di massima in tal senso 
( g à stalli piesa dmanl una 
i unione di 11 ufiii o d P K M 
dtn/a della ( mi i i 

Compleanno 
I l compogio Loiolo B u i con 

p e domali 90 onn Al ca o com 
patino che e se I lo al Pari lo I n 
t h l 1921 j augii i t; u al elluas 
doli U in P de LO ÙJ dt P 
cellule V a Ce lo ia d To p j i l 
tara 

Rimasto ustionato per ld 
esplosione dt un deposito clan 
destino di mortaretti e pe 
tdidi un lagazzo di Ifi anni 
Pasquale L a n a t e e moito 
leu mattina al centio ustio 
ni dell ospedale Sani Eugenio 
dove era stato t idsportaio 
una settantina fa con un 
aereo mili tale dal luogo del 
1 incidente plesso B a u II 
propr ie tano del disposilo Mi 
chele Mtiti di f>5 inni è 
s t i lo ti itto in di lesto 

Tic gioì ni f i e milito an 
che un coetaneo del tdg i??o 
Giield io T e m e n l h ì n m s t u 
k i l t ) aneli egli nella di fi i 
L,l l / I O K 

I ili e ì IL, ]//) din inti una 
passeRf,iata i C<glie ri il C un 
pò poco distante d i B a u 
ci ino entiat i in u n i t isupnla 
usui i come deposito di nini 
i m i t i ciedencloli ibbando 
ti it i i ii mi // i m di s £,<[ 
leti i pml toppo lia educalo 
1 esplosione 

il partito 
OGGI SI RIUNISCONO IL C F 

E LA C F C ALLE ORE 17 IN 
FEDERAZIONE PER CONTINUA 
RE IL DIBATTITO SULLA RELA 
ZIONE DEL COMPAGNO LUIGI 
PETROSELLI I N PREPARAZIONE 
DEL CONGRESSO 

ASSEMBLEE — Quarlicc olo 
oro 1S assemblea (eininl ulc (T 
Costa) 

CD — Boryhcsiana ore 19 
Ottavia oro 20 (Granone) Sette 
commi oro 19 (Bocchelli) i Collo 
Icno oro 20 30 (Strufaldl) Ma 
gliana ore 19 (Mai-lotta) S Ma 
r nella ora 19 (Bordi! ) 

ZONA CASTELLI — Si ivo jc 
ogyi ad Albano alle 18 un asse ti 
bica dei sindaci assessori e cap 
gruppo del PCI La manifestazione 
alla quale partecipa il compagno 
franco Vcllcln si tiene nella sode 
del Comitato di Zoia 

OGGI si riunisce a Lavinio Sta 
lo alle 19 il Corallaio direttivo 
Conia 

ALBANO *1 r unisco oggi alla 
18 30, Il Comitato comuniU. 

Le imposte «congelate» cioè 
quelle che il Comune ha ac 
cer tato e che non riesce ad 
incassare o per manovre di 
evasori ma soprat tut to per la 
propr ia mei zia politica ed in 
capaciti) organizzativa (la se 
conda dipende dall i p r ima) 
hanno ormai superato i cento 
mil iardi Una elfi a assai con 
s is tente con essa per fare 
un esempio si potrebbero ac 
qeilstarp o costruire gli aliog 
gì per una parte dei senza 
tet to e baraccati (o almeno 
ques ta è la cifra che la Giun 
ta comunaie si appresterebbe 
ad iscrivere come spesa da 
eseguirsi in cinque anni per 
acquis tare i seimila alloggi 
promessi rimine andò a quan 
to pare al o s t rumento cer 
t amen te meno costoso della 
requisizione) 

La cifra dei cento miliardi 
è ufficiale Per 1 esattezza è 
di L 101 200 671 238 e si riferì 
sce alla situazione al dicembre 
1970 (ed è quindi da conside 
ìars i notevolmente superata) 
Di questi cento miliardi oltre 
63 r iguardano 1 imposta di fa 
miglia e più di 31 1 imposta 
sulle aree fabbricabili clae 
due imposte chiave per giudi 
care della democraticità di 
una politica t r ibutar ia Certo 
una parte dei 100 miliardi con 
testati r iguarda anche fami 
glie di medio ceto che posso 
no aver avuto fondate ragioni 
per r icorrete Ma se si pensa 
che ai « pesci grossi » il Co 
m u n e potrebbe chiedere mol 
to di più la cifra non diminuì 
sce anzi aumenta Da dove 
nascono tal cifre? Certamen 
te anche dall inadeguatezza 
delle leggi che il Comune ha 
a disposizione Tuttavia non vi 
è dubbio nel caso capito mo 
questo elevento diventa secoli 
dar io La ven ta e che gli ut 
flei t r ibutar i non funzionano 
o meglio funzionano in modo 
cht«a sluggire al fisco med an 
te la gheimmalle dei ricorsi 
sono i pesci grossi mentre ì 
piccoli commercianti impi t 
gati medio ceto produttivo 
lavoratori vengano colpiti E 
ques to alla vigilia di una eg 
gè quella t r ibutar ia che quan 
do entrerà in funzione pren 
deiu come parametro del fu 
turi introiti comunali quelli 
del 1972 Se le cose continue 
ranno per questa s t rada le 
ent ia te del Comune rischia 
no di ricevere nel lu turo un 
grave colpo Questi fatti che 
da anni formano 1 oggetto del 
le critiche del gruppo comu 
nista sono state denunciate 
anche in c h m e au tocnt ica da 
esponeni de (Bebecchmi e 
Cabras i e soc aliati (Di begni ) 
Tutti hanno e hit sto in q lesta 
direzione u n i evolta Per va 
lutare la g i a u t a della si tua/io 
ne b est a i ilc\ ai e che 11 m 
mero dei r corsi in giacenza 
e o r i di c r e i 300 000 con un 
aumento rispetto i l 70 di cu 
c i 40 000 un ta il che significa 
< he più o meno le imposte 
« congelate •> ispetto i\ 100 mi 
iiairi dot 70 r schiano di su 
b u e un aumento di oltie il 
11) Un ultima notizia anche 

: questa assai giave Di J i in l e 
[ id una p i e v i s o n t di m i n i l a 

eli M ni 1 aid p t r 1 impost i 
et l a m L l n sembra che 1 en 
t inta eJ l t t t iv i si a g g n e i à solo 
sui 19 miliaidi Le entrale pei 
le imposte di consumo quelle 
indne t te quelle che n o e PREA 
Pantalone sono n aumento 
E questo ali i \ -, u rtelli p e 
sen tanone del bilincio di pie 
visione 

Ennesimo assolto ieri all 'alba 

Gli stabilimenti della Metal 
fei (occupati da 6 mesi dagli 
operai contro Ja smnbilitazio 
ne) i n p r u a n n o al più presto 
i battenti Nel corso della riu 
mone di leu matt ina al mini 
steto delle Paitecipaziom sta 
tali alla quale hanno parteci 
pato i sindacalisti dei metal 
meccanici e le maest ianze del 
la fabbtica il ministro Pie 
coli ha infatti comunicato che 
è « in o r s o di costituzione da 
pa r t e dell EGAM una nuova 
società clic u leve i i e gesti 
ra le at t ivi t i dell azienda n a s 
sumtndo il pei sonale » 

Nei pi ossimi giorn inizie 
ranno gli & adempimenti esc 
cutivi » vale a d u e si prov 
vedera concretamente attro 
\ e i s o 1 CGAM — un ente che 
fa capo alle Pirtecipriyioni sta 
tali — a r i levare il pacchetto 
azionano dell azienda avvian 
do di nuovo la piodtwione 

Si dovrebbe cosi conclude 
re i m vei ten/a che ha co 
st ietto tavolatoli a una lot 
td durissima e dopo il conti 
nuo r imio degli impegni as 
sunti In poi tato net gioì ni 
scoisi fili opeiai a picchetta 
re il dicibteio di \ i a Sallu 
s t n m 

Sulla situa?ione della Metal 
fci Di Pasquale della FIOM 
ha d i chnra to « Si t ra t ta di 
u n i vittoria significativa ed 
impoi tante r impegno delle 
Putecipapioni statali racco 
glie gì ob ic t tn i che e iano 
alla bas> delU richieste del 
movimento E un successo 
— hfi rise unto che va salii 
tato n i nddisfi7 nne pei chi'1 

n p p i e s nt i il i sult ito delta 
d u n b i l t a t i ln condotti unita 
n m r ' c dalle maos t ianze» 

COCA COLA - Nello stabi 
limento di Toi Ti e Teste si 
svolgei a oggi alle lfi 10 una 
assemblea imitaiia I lavnia 
toti de ld Coca Cola discute 
ìanno sulle iniziative da pren 
de ie in occasione del Natale 

METALMECCANICI - Do 
mani mattina verrà ma jg tna 
la a Pomezia la sede unita 
i ta dei metalmeccanici Alle 
ore 9 piesso il cinema Italia 
con la partecipazione di tutti 
i consigli di fabbrica della 70 
na si svolgeia una manife 
stazione nel corso della qua 
le pai lei a il s e g r e t n o gene 
la le delta UILM Benvenuto 

Questi ulteriore passo ver 
o il consolidamento e la ere 

scita del processo di unità 
smrìacile fa voi ira la realiz 
/azione i più bicve scaden 
•n degli imnegni g u assunti 
di unificare gli app irati sinda 
cali sulla base dello sviluppo 
e della generaliz?azione dei 
consigli di fabbrica e dei con 
sitrli di ?(ina 

FILODONT Continua la 
lotta delle opeiaie della Filo 
dont lo stabilimento di Tor 
reveccliia occupato da set te 
mesi m difesa del posto di la 
voro L altro ieri e stata lì 
nalmcnte pagata la « cassa m 
tegrazione » fgia concessa il 
}4 settembre) 

La previdenza sociale — che 
. ìvevi rifiutato in un pi imo 
momento di concedete ta < cas 
sa integia7ione » perche la n 
chiesta e n stata pi esentata 
con ritaido (non avendo il pa 
dione signor Ciccaidini vota 
to firmai lai — ha in seguito 
accettato il i [corso delie lavo 
rab ic i 

Interrogazione 
PCI PSI 

sui fatti del 
liceo Mamiani 

In 4 armati 
per rapinare 
150 mila lire 
Vittima l'addetto ad un distributore dì ben
zina - Rubate 4 tele al ministero della P.t. 

Due rapine 1 altro ieri una 
Ieri mat t ina e decine di fur 
ti Insomma poliziotti e ca 
ìablnleri non lìescono davve 
ro a controllare questa offen 
siva dei ladri L ennesima ra
pina e s tata compiuta quasi 
al] alba ne è rimasto vit t ima 
1 addetto ad un dis tr ibutore 
di benzina che si t iova in via 
di Bravet ta SI e fermata 
una ve t tura sportiva e di gros 
sa cil indrata e ne sono scesì 
t re uomini che non sono s ta 
ti nemmeno a fare la scena 
della richiesta del pieno 
Hanno puntato le pistole che 
impugnavano contro l u o m o 
Ugo Manca d i 40 anni e si 
sono fatti consegnare 1 incas 
so circa 150 mila lire poi 
sono risaliti a boido de l l au 
to che condotta da un quar 
to complice è scomparsa a 
gran velocità 

Colpo grosso invece in un 
appar tamento del centro Al 
cunl ladri si sono introdotti 
nella cas i che s) trova al ter 

^o piano di via dt i Dot \i 
dopo aver mandato in Tran 
turni una por t a / in r s t i a di un 
balcone sul quale evich nte 
mente si erano issati i pa 
d ione di casa Attillo Vandel 
11 50 anni era fuori Roma « 
gli sconosciuti hanno avuto 
tu t to 11 tempo necessario per 
far man bassa hanno rubato 
700 mila lire in contanti glolel 
li e pellicce pei almeno M 
milioni dì valore 

Altri ladri si sono introdot 
ti invece in una stanca — I t 
48 pei la precisione del-
1 Ispettorato pensioni del mi 
nistoro della Pubblica istru
zione che si t rova in piazza 
Bernardino da Pel t ie hanno 
spaccato una finestra ed han
no i ubato quat tro quadri ap
pesi al muro DUP opere io-
no del pittori Staffino Ba ra i 
ni e Olovnnn Gret t i ed era 
no st<\te affidate ili lspet ta 
rato dalla Oiìleria d a r l e mo 
derna dì Valle Giulia prò 
piietarla delle tele 

Dalla Procura di Prosinone 

«Indiziato di reato» 
assessore regionale de 

E' Giulio D'Agostini - Una pensione forse illegit
tima alla base dell'inchiesta della magistratura 

L assessore al personale del 
la Regione Lazio 11 de Giulio 
D Agostini è « indiziato di rea 
t o » La Procura della Re 
pubblica di Frosinone gli ha 
notificato un avviso di proce 
dimento penale e lo ha Invi 
tato a nominarsi un difenso 
re La decisione è s tata presa 
dal magistrato dopo la denun 
eia apparsa su alcuni giornali 
dell illegittimità di un pensio 
ne che il D Agostini percepisce 
dall 'amministrazione provln 
ciale 

Il DAgostini o sia > p tn s * 
nato a causa « di «n accertata 
e documentata m'amila n 
rivelai it carattere nermnnrnti 
della sua tnnbUtla fisica al 
ternsio» « New osi ansiosi 
con elementi fobici ti fu ta 
diagnosi dei medici V fin qui 
tu t to bene Ma subito dopo 
D Agostini è stato eletto alla 
Regione è diventato assessore 
e allora sono possibili i dubbi 
che hanno spìnto il magis t ra to 
a prendere 1 iniziativa di * In 
diaiare » 1 esponente de 

Drogo al posto delle sigarette: onestato 
Fermato dalla polizia ha tentatu disinvoltamente di disfarsi del 

pacchetto di sigarette dove nascondeva una tavoletta di hashish 
ma e stato scoperto e ora Cosimo Cuna un giovane palermitano 
di 21 anni è stato arrestato per detenzione di droga II gioì ano * 
etato fermato da alcuni agenti ieri sera al Colosseo al termine 
di una colluttazione con un altro giovane Paolo Miscerra 24 anni 
col quale era venuto a diverbio Portato in nuestura il Curia ha twi 
tato di gettare dalla finestra il pacchetto fingendo che non e orano 
più sigarette ma un agente lo ha bloccato 

S'impicca con fa cinghia nel bagno 
Si e legato la cinta dei pantaloni intorno al tulio I ti In i is l re 

nula 1 ha fissata ai tubi dello scaldabagno poi si e lasciato cadere 
cosi si è ucciso leu pomeriggio verso le 18 30 Miino Pagliaroli 
di i* anni nella sia abitazione in via dei Savmenali *2 a \ tro 
virio è slata la moglie Anna Frezza di 25 anni che insieme al 
cognato Michele eia in casa a guardare la televisione Insieme 
hanno sfondato la porta del bagno e hanno fatto la tragica sco 
perla Subito soccorso e portato al Policlinico il Paghaioli è morto 
durante il tragitto Si ignorano i motui che hanno spinto il gioiane 
ad uccidersi 

Scontro sull'Anagnina; 1 morto e 2 forili 
Una donna di circa 40 anni o morta e due euniugi sono i mitisti 

feriti in un incidente stradale av\enuto fia due auto ieri sera verso 
le ore 18 al km 4 della via Anagnina La donna di cui si ignora 
1 identità è giunta cadavere al San Giovanni Bruno LanTianelli di 
45 anni e Foitunata Cianfarelh di 43 abitanti in via Umbria 25 
sono invece ncovtrati eoo piognosi rispetliv imenle di GII e l i giorni 
sempre al San Giovanni Luomo ha riportato varie fiatture Iti 
Cianfarelh invece ha aiuto i l nrimi di ambedue le Diaccia recisi 
dalle scliLggie del paiabrezza irTranto 

Avvocato suicida con un colpo ài pistola 
Va avvocato ufficiale in congedo LIMO Gasprnni tu o (inni 

si e ucciso sparandosi un colpo di n \ alleila ne! sua studio in u n 
Giulia La scoperta e stata fatta dai famigliari non 31 eonosenno 
1 molivi che hanno indotto I uomo a toglici si la vita 

Sugli avvenimenti del 0 Manna 
ni u il liceo di viale delle Milizie 
devo sabato scorso 1 poliziotti han 
no aggradilo un corto a di studenti 
che protestava contro 1 espulsione 
dalla scuola di ire ragazzi I com 
pegni senatori Marisa Rodano 
(PCI) e Codinola (P5I) hanno 
presentato una interroyailana con 
richiesta di risposta scritta ai mi 
mstri della Pubblica istruzione e 
dell Interno 

I parlamentari hanno latto pre
sento 1) 1 che nel collegio del 
professori non si e permesso da 
parto del prcilde di volarci sulla 
opportunità o meno di Infliggerò 
delle sanzioni agli studenti Callo 
v ni Pilarclla e Poscia ma si e 
posto il collegio stesso solo di 
Ironie alla scella tra duo sanzioni 
di diversa gravita 2} che nel ca 
so di Callovini e Pilarella la so 
E pori alone per un anno non è stata 
adottata con la maggioranza asso 
luta del collegio ma solo con «tuoi 
la relativa o malgrado contrario 
avulso degli insegnanti del corso 
frequentato dagli studenti o l orien 
lamento contrario pur divoriamoli 
le espresso della maggioranze de 
gli niscjnanli 3) die il giorno 
successivo le forze di polizia han 
no agyrctlito sonz alcuna provoca 
ziono e preavviso un corteo di stu 
denti dal Mamiani fuori della scuo 
la abba idonandosi ad un violento 
pestaggio operato anche da indi 
v dui in borjheso e pioccdondo a 
(ermi od irrosl ingluslilicat 

Gli Interroganti ha ino Inoltre 
chiesto ci sapere a) n se l ispo 
z onc della pubblica istruzione di 
sposta presso il liceo Mamiani dal 
I on Ministro Intenda o no a «or 
tare i (alti suindicati bj quali 
prouvodimonti abbia adottato o in 
tenda adottare 1 on lo Ministro de 
jl Inlcrn n i ìenlo alle violenze 
della pubbl ca sicurezza e allo sto 
po di evitare che tali violenze ab 
biano a ripetersi > 

notizie in breve 
La questione 
meridionale 
a Reggio Calabria 

Domani alle ore 21 pies 
so la Casa della cultuia (UH 
del Corso 267) dibattito sul 
tenia « La questioni meri 
donale a Reggio Calabria» 
(a pioposito del libro di 
Lu gì Lombaidi Ssalnani) 
Paiteciperanno Lelio Basso 
Diego Carpitela Alfredo 
Reichlin Lucio \i l lari Saia 
presente Luigi Lombardi Sa 
Inani 

Scmnie alla Casa della 
Cultuia lunedi 13 dicembre 
alle 21 dibattito sulla «Fini 
zione politica del teatro » 
interverranno Vanda Mona 
co Giuliano Scabia picsie 
dcrà Paolo Chianni 

Dibattito 
sulla situazione 
delle carceri 

Slaseta alle ou 21 W al 
I U sei ta » u à dei Bandii 
\ cebi 41» Incontro dibattili 
con Aldo Rieci e Giulio Su 
li pino sulla situazione dilli 
u icen italiane 

Assemblea 
unitaria 
a Porto Fluviale 

Nella sezione snciahist i e 
Porto Pluviale in u à dui 
Bagnai i 71 si s\olRira q n 
M i sem un iisscnlika filli 
qmlc Imnno addi lo lutti li 
forze politiche domocralichi 

si discuterà della possibilità 
e della necessità di costimi 
ie un comitato di quaitiere 
per dare più foraa ad una 
sene di rivendicanoni 

Da tempo infatti t citta 
dmi si battono perche il Co-
mune utilizzi 1 area dei e* 
pannoni in disuso del vec 
ehlo porto fluviale tra u à 
Enrico bermi e viale Mar
coni per reali«nrvi d a 
giardini e Riuchi per i barn 
bini 

Canzoni 
popolari 
a Settecamini 

V cura del < Gruppo di ri
t i rea sul moumpiito ope
raio » f]uet.to sera alle 
18 30 st svolgerà presso la 
Caia del Popolo di Stucca 
mini il primo ineuutro eiibnl 
lito di un o d o dedicalo «Ila 
Hiuunp popolare e politiea 

Participi!anno Daisy Lumi 
n i Beppe Onerit i ehi «so 

Uniranno una bcelta signifi 
r a m a dei tanti dil loro re 
pertorio disiulcndo eoi puh 
bheo in (lu modo sono n\ 
u n u t t le loio espoHPum di 
net re a 

Convegno sulla 
nuova legge 
per la casa 

UfiRI lll< u i U l \ t 
no p t ewi i l u il lìdi \ s 
iwiasfom Mnlituo w i t u a 

M u n u m lì SII) -,uì ionia 
Lu nuova liRtf Milla uisa 

la lutmonr* dtllt uioptrati 
\ e a proprietà indivisa» 
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